



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84272151</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

Exclusivité daniel feau : proche du centre du vieux village et de la place des lices, au calme, appartement de 4 pièces, 3 chambres situé dans un résidence de standing avec piscine. D'une surface de 81 m<sup>2</sup> loi carrez, l'appartement au deuxième étage avec ascenseur est composé d'une entrée avec placards s'ouvrant sur un séjour lumineux avec terrasse de 10 m<sup>2</sup>, une cuisine ouverte, trois chambres dont deux donnant sur une terrasse et une salle d'eau. Cet appartement lumineux offre de très belles vues sur la mer, la citadelle et le village de saint-tropez. Vendu avec une cave. Possibilité ...

*Sole Agent. This 4-room apartment is on the second floor of a luxurious residence with a swimming pool located near Place des Lices. 81 sqm of living space as defined by the Carrez Law includes an entry with fitted cupboards, a bright living/reception room opening onto a 10 sqm terrace, an open-plan kitchen, three bedrooms (two opening onto a terrace), and a shower room. The apartment benefits from views of the sea and the citadelle. With a cellar. A parking space may be acquired at extra cost. Units: 650*

## **DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ**

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

